

TRAVAUX

Le SC Repos dans ses nouveaux murs

► Le SC Repos Vitrolles au complet a reçu, cette semaine, amis, adhérents et parents des jeunes joueurs pour l'inauguration des nouveaux locaux, construits pendant l'été par la société vitrolloise de travaux publics Tebat. Ce sont 60 m² supplémentaires, financés par la Ville et le Conseil général, qui sont venus s'ajouter aux locaux déjà existants. La cérémonie s'est déroulée en présence du maire Guy Obino, de son premier adjoint, Jean-Claude Denjean et Claude Michel, adjoint délégué aux marchés publics. "Vu le nombre croissant de nos effectifs, a déclaré Christophe Mercier, président du SC Repos, ces nouveaux bâtiments vont nous permettre de mieux accueillir nos 343 licenciés." Photo C.D.

